



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 08 de Septiembre de 2025 – N.º 2236

MARIANO HORMAECHEA ENCABEZÓ LA ENTREGA DE PREMIOS DE LA 7º EDICIÓN DEL PROGRAMA GOYA LÍQUIDA

“El Programa “Goya Liquida” vino para quedarse”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

08 de Septiembre

Día del inmigrante. Establecimiento por decreto del poder ejecutivo nacional N.º 21.430 de 1949.

1944: Día del Agricultor. El 28 de agosto de 1944, por decreto N.º 23.317, el gobierno argentino instituyó este día, considerando "que la fundación de la primera colonia agrícola, el 8 de septiembre de 1856, marca una fecha decisiva en el desarrollo de nuestra agricultura". El 8 de septiembre de 1910 se inauguró en la Plaza San Martín de Esperanza el Monumento a la Agricultura Nacional.

1967: Día Internacional de la Alfabetización. Su antecedente se encuentra en las disposiciones de la Primera Reunión del Congreso Mundial de Ministros de Educación, realizado en Teherán (Irán) en 1965 (del que participó Argentina) y donde se determinó unificar acciones para la erradicación del analfabetismo.

1978: Muere en Buenos Aires el director cinematográfico y escritor Leopoldo Torre Nilsson. Renovó el estilo de filmación, hasta definir una imagen que hace reconocibles todas sus películas. Nació en Buenos Aires el 3 de febrero de 1924.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

MARIANO HORMAECHEA ENCABEZÓ LA ENTREGA DE PREMIOS DE LA 7° EDICIÓN DEL PROGRAMA GOYA LÍQUIDA

“El Programa “Goya Líquida” vino para quedarse”.



En la mañana de este lunes 8 de septiembre, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, se llevó a cabo la entrega de premios correspondiente a la 7° edición del programa “Goya Líquida”, cuyo sorteo se realizó el pasado 29 de agosto en el Hall Central del Palacio Municipal. En esta oportunidad se sortearon 10 órdenes de compra por \$200.000 cada una, destinadas a consumidores de distintos comercios de la ciudad, además de tres órdenes de publicidad para el programa televisivo “Viéndonos” de Canal 2 GIGARED. En total, participaron más de 600 comercios adheridos y se registraron más de 50.000 cupones de consumidores.

El acto fue presidido por el intendente municipal, doctor Mariano Hormaechea, acompañado por la Secretaria de Industria y Comercio, María Paz Lampugnani, responsable de llevar adelante esta iniciativa, el director de Juventud, Gastón Espinoza, y miembros de la Dirección de Comercio, conformando el equipo que impulsa este programa.

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

Previo a la entrega de premios, el jefe comunal destacó la importancia de esta política pública: “Realmente este programa del Goya Líquida que venimos llevando adelante desde la Secretaría de Industria es un programa que vino para quedarse, estamos en la séptima edición. Lo habíamos hecho como prueba, que era un poco convocar y acompañar a los comerciantes para fomentar e incentivar la comercialización”, señaló.

En esa misma línea, subrayó: “A partir de ahí, desde la Secretaría de Industria, trabajando con la Asociación de Comercio, la Cámara Empresarial y convocando también a los comerciantes independientes, permitió que el programa vaya creciendo”.

Hormaechea remarcó además el acompañamiento del Estado local: “Tenemos una mirada de tratar de estar lo más cerca posible desde el Estado municipal acompañando a nuestros comerciantes. Venimos

generando diferentes acciones desde la Municipalidad y esto permitió que haya más de 600 comercios que se sumaron. Nos van expresando que de alguna manera este programa permite visibilizar lo que hacen cada uno de ustedes como comerciantes”.

Respecto al incentivo de los sorteos, afirmó: “A eso le sumamos este incentivo de hacer los sorteos. Nosotros vamos a continuar en esta línea, la idea es seguir trabajando junto a ustedes. Lo vamos a hacer desde la Secretaría de Industria, vamos a seguir abriendo las puertas también para recibir las inquietudes, también las miradas que puedan tener ustedes”.

El intendente insistió en la cercanía con las instituciones y los emprendedores: “Generalmente tratamos de estar en contacto con la Asociación de Comercio, la Cámara Empresarial, que por ahí entendemos que institucionaliza la relación formal que se da entre el Estado municipal. Pero más allá de eso, las puertas siempre están abiertas para poder seguir profundizando este programa y recibiendo las inquietudes o la mirada que tienen ustedes desde su lugar. Eso nos permite seguir en este camino que nosotros iniciamos allá en 2021, que va de la mano con el desarrollo de la ciudad y de ir hacia el lado de la modernización”.

Al referirse al contexto nacional, señaló: “Hoy tenemos las herramientas tecnológicas que nos permiten también buscarle variantes a todo esto, sobre todo en este contexto que estamos viviendo en el país, en esta cuestión económica que nos toca a todos. Así que nosotros vamos a estar muy atentos en eso y, por supuesto, con las puertas abiertas para trabajar juntos”.

Finalmente, agradeció la participación de todos los sectores: “Gracias por el acompañamiento, muchísimas gracias también a los consumidores y la idea es seguir trabajando juntos”, concluyó.

GANADORES

Los ganadores de las órdenes de compra de \$200.000 que depositaron sus cupones en los distintos comercios fueron:

- Mirta Sánchez (Old School Gym).
- Alberto Sandoval (Landy Farmacia).
- María Tonelli (Súper de la Limpieza).
- Mariana Chamorro (Supermercado La Correntina).
- Verónica Molina (Varona Vaquería).
- Natalia Ramírez (La Nueva Popular). Retiro
- Alicia Melana (Brujas Lencería). se le hará entrega oportunamente.
- Emiliano Hortt (Jana).
- Pilar Galarza (Nina Store). se le hará entrega oportunamente.
- Josefina Duarte (Nina Store). se le hará entrega oportunamente.

En cuanto a los sorteos por publicidad en el programa “Viéndonos” de Canal 2 GIGARED, los comercios beneficiados fueron:

- Escobar Motos (calle Belgrano).
- Landy Farmacia (José Gómez 1191).
- Dietética Savia (Belgrano 811), se le hará entrega oportunamente.

La entrega estuvo acompañada también por Patricia Sol, responsable del programa “Viéndonos”, quien se sumó a la entrega junto al intendente Mariano Hormaechea.

PROGRAMA “MAYOR CONECTIVIDAD”

Desde el miércoles 9 inicia la segunda etapa del programa destinado a los adultos mayores, para lo cual se dispuso de varios centros de capacitación.



En esta fase de formación se agrega el manejo de computadora.

Este espacio de capacitación para los adultos mayores es una propuesta de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, la Secretaría de Modernización y el Instituto Tecnológico Goya.

Los centros, días y horarios establecidos para desarrollar el Programa “Mayor Conectividad”, son los siguientes:

Miércoles 9; en el Centro de Docentes Jubilados y Pensionados Nacionales, sito en calle Evaristo López 560, de 9 a 10 horas.

Viernes 8: Club de Adultos Mayores, en calle José Gómez 1419, de 8 a 9 horas

Lunes 16: En Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales JUBIPEN, en San Martín 70, de 16 a 17 horas.

Vale recordar que las clases son de carácter libre y gratuito y pueden asistir los adultos mayores, sean o no jubilados, no es necesario pertenecer a los respectivos centros.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

350 VOLUNTADES RESPONDIERON A LA CARRERA SOLIDARIA DE LA FUNDACIÓN ONCO INFANTOJUVENIL

Finalizada la 3ª edición de la carrera solidaria, organizada por la Fundación Oncológica de Goya con el apoyo de la Municipalidad, desde la organización destacaron el grado de compromiso y solidaridad de los corredores, superando todas las expectativas organizativas.



Otro aspecto valorado por la corredora, miembro de la fundación y parte de la organización, es la participación de la joven atleta Brenda Insaurrede, quien a fin de mes estará disputando el mundial de trail de montaña en España, destacando el gesto de solidaridad con la fundación.

EXCELENTE JORNADA DEL CORAZÓN

En contacto con la prensa, Lidia González mencionó: “El domingo en Costa Surubí ha sido una jornada excelente, de gran convocatoria en la

carrera, aportando sus ganas, el interés. A las familias que acompañaron en la carrera de los 3 Kilómetros, ha sido la de mayor presencia, donde fueron parte corredores y no corredores, donde se puso de manifiesto el corazón”.

El sábado los niños han sido protagonistas con más de un centenar de participantes, pre anunciando lo que se viviría el domingo. “No tenemos la cifra exacta, pero hemos superado los 300 corredores”, dijeron. En sus expresiones en las redes, manifestaron el agradecimiento a los 350 corazones, y con los niños, el sábado, cerca de 500 participantes.

En un alto en su preparación, Brenda Insaurrealde participó de la carrera solidaria, sobre lo cual la organizadora indicó: “Estuvo presente, en su ritmo lo hizo, deseamos el mayor de los éxitos en España, le damos el gran abrazo de la fundación, anhelando tenga una buena performance en el mundial”.

"Al aporte y ayuda de la Municipalidad, debemos agradecer a los comercios, empresas, a los equipos de runner de la ciudad, de Curuzú Cuatiá, de otras localidades. No nos dejan solos en esta cruzada, allí está la clave de esta convocatoria”, aseguró.

“Son varios factores que se suman para este logro, a CRC System por facilitarnos la página, al equipo de Deportes, al director Alejandro Lago por el impecable trabajo de la entrega de dorsales, de la clasificación, simplemente es esta palabra: Gracias. A todos”, prosiguió diciendo.

“El cansancio se supera con el corazón, el alma, puesto por todos los que se han sumado a esta propuesta: los encargados de los tres puestos de hidratación, las ambulancias del Hospital, de APS Municipal, los banderilleros..., en definitiva, a todos los que de una u otra manera dedicaron su tiempo para esta carrera”, concluyó.

CLASIFICACIÓN GENERAL POR CATEGORÍA

5K Masculino de 14 a 19 años:
1º Gonzalo Silva
2º Nicolás Soler
3º Alexis Romero

5K Femenino de 14 a 19 años:
1º Judith Romero
2º Amanda Guastavino
3º Estefanía Villalba

Masculino 5K de 20 a 20 años:
1º Axel Zalazar
2º Nicolás Torgoff
3º Luis Gonzalo Benítez

Femenino 5 K de 20 a 29 años:
1º Ayelén Pereira
2º Camila D’Onofrio
3º Violeta Vázquez

5 K Masculino de 30 a 39 años:
1º Agustín Clemente
2º Jorge Pintos
3º Juan Manuel Zabala

5 K Femenino de 30 a 39 años:
1º María Virginia Romero
2º Silvina Quiroz
3º Ornella Sofía Torres

5 K Masculino de 40 a 49 años:
1º Alejandro Romero
2º Jorge Luis Romero
3º Darío Sergio Alfonzo

5 K Femenino de 40 a 49 años:
1º Lorena Pedrozo
2º Carolina Pedrozo
3º Valeria De Bortoli

5 K Masculino de 50 a 59 años:
1º Leonardo Gutiérrez
2º Fernando Sandre
3º Ramón Alejandro Rivero

5 K Femenino de 50 a 59 años:
1º Stella Itati Ávila
2º Mirian Gamarra
3º Telma Roxana Genes

5 K Masculino de 60 o +
1º Alejandro Raúl Jáuregui
2º Alberto Edgardo Núñez
3º Carlos Antonio Lago

5 K Femenino 60 o +:
1º Elvira Gómez

CLASIFICACIÓN GENERAL POR CATEGORÍA 10 K

10 K Masculino: de 14 a 19 años:
1º Steven Silva

10 K Masculino de 20 a 29 años:
1º Omar Delgado
2º Sebastián Romero
3º Esteban Segovia

10 K Femenino de 20 a 29 años:
1º Lucía Gamarra
2º María Elena Fernández
3º Guadalupe González

10 K Masculino de 30 a 39 años:
1º Joaquín Sebastián Robledo
2º Juan Pablo Macías
3º Omar Romero

10 K Femenino de 30 a 39 años:
1º Andrea del R. Betancourt
2º Paula Sosa
3º Yamila Zamora

10 K Masculino de 40 a 49 años:
1º Carlos César Vázquez
2º Claudio Orlando Mil
3º Sergio Sebastián Segovia

10 K Femenino de 40 a 49 años:
1º Mirta Vila

2º Marisa Soledad Flores
3º María Celeste Chamorro

10 K Masculino de 50 a 59 años:
1º Juan Ramón Espinoza
2º Sergio Julián González
3º Gustavo Gerardo Montenegro

10 K Femenino de 50 a 59 años:
1º Mirta Itati González
2º María Alejandra Seguí
3º Karina Itati Moreira

10 K Masculino de 60 años o +:
1º Ángel Molina
2º Francisco Chávez
3º Rodolfo Suarez

10 K Femenino de 60 años o +:
1º Ramona Beatriz Silvestri

Esta es la clasificación de la 3ª carrera solidaria por categoría. Cabe agregar que los premios no han sido acumulativos.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

RUBÉN AROCHA Y EL BOXEO GOYANO RUMBO A LOS JUEGOS NACIONALES EN MAR DEL PLATA

En diálogo con Radio Ciudad 88.3, el director técnico de boxeo y propietario del gimnasio "Knockout", Rubén Arocha, brindó detalles sobre el presente del boxeo amateur en Goya y la clasificación de jóvenes talentos a la instancia nacional de los Juegos Evita, que se disputarán del 28 de septiembre al 5 de octubre en Mar del Plata.



Arocha señaló: "Como siempre, este año también intentamos colocar

chicos en la Selección Correntina para que participen en los Juegos Evita. Nuevamente hicimos un buen trabajo con el equipo y logramos clasificar tres varones y una mujer para la instancia final de Mar del Plata. Además, tenemos la suerte de que la provincia nos elija, a mí y a mi hija, como directores técnicos femenino y masculino. Así que el boxeo correntino va a estar representado por 6 goyanos".

CLASIFICADOS GOYANOS Y CATEGORÍAS

Al referirse a las categorías en competencia, Arocha explicó: "Exactamente, las categorías de varones son de 52 a 54, de 54 a 57, de 57 a 60, de 60 a 63, de 63 a 69, y la de mujeres hay solamente tres:

hasta 50, hasta 54 y hasta 60. Esos son los kilos de la categoría sub-16”.

En cuanto a los seleccionados, reveló: “En la categoría de chicas es Xiomara Pereyra, en los 54 kg. La otra chica de Corrientes es de Esquina, entrenaba con nosotros y se llama Priscilla Velázquez. En varones, los goyanos son Alexis Gamarra, Ricardo Ibáñez y Juan Contreras. Después se suman jóvenes de Corrientes Capital, Monte Caseros y Paso de los Libres”.

IMPORTANCIA DE CONTAR CON ENTRENADORAS MUJERES

Un punto central de esta edición será la participación de su hija como entrenadora oficial. Rubén Arocha destacó: “Esta es la tercera vez que iría, pero es la primera vez que va mi hija. La verdad que es muy necesario que haya una mujer porque el año pasado estuvimos completos en la categoría femenina y el técnico varón no puede asistir a la boxeadora en el rincón. Una amiga, directora técnica de Chaco, nos dio una mano en esa oportunidad. Por eso es fundamental que esté mi hija, porque las chicas la conocen y son sus boxeadoras”.

Y agregó: “En la provincia hay directores técnicos muy capaces, puede haber sido cualquiera. Yo siempre le digo a los chicos que ellos clasifiquen; yo tengo la suerte de ir

con ellos, pero en algún momento puede tocarle a otro colega y los papás deben quedarse tranquilos porque la gente que los acompaña es de primerísimo nivel”.

CONSTANCIA Y VALORES EN EL GIMNASIO KNOCKOUT

El trabajo cotidiano en el gimnasio también fue tema de la entrevista. “Esto habla del trabajo de todos los días, de tener el gimnasio en condiciones, de haber luchado para conseguir el espacio donde entrenar. Más allá de pegarle a la bolsa o cruzar guantes, está lo otro que es fundamental: los valores, la disciplina, eso que inculcamos con todo el equipo”, sostuvo.

Para finalizar, recordó además la experiencia del año pasado: “Llevamos a dos chicas que participaron en los Juegos Evita dos años consecutivos por la edad. Este año repite Juan Contreras, porque la edad le da la posibilidad de estar en dos eventos seguidos. Eso también habla de la constancia nuestra, pero principalmente de ellos, que son los que ponen el físico, su tiempo, compaginando escuela y trabajo. El mérito real es de los chicos”.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Expectativa por la puesta en escena del Éxodo Jujeño:

CON 26 OBRAS, TOMA FORMA LA GRILLA DE PRESENTACIONES TEATRALES PARA LA MUESTRA “TOMÁS MAZZANTI”



La Escuela Municipal de Teatro prepara para la 3ª Muestra de Teatro “Tomás Mazzanti”, a realizarse del 24 al 26 de septiembre, una obra basada en el Éxodo Jujeño. El coordinador de la citada escuela, profesor Javier Camino, comentó que esta tendrá más de 40 actores en escena; y el festival contará con la participación de 17 instituciones de Goya.

“Estamos muy felices desde la Dirección de Cultura y de la Escuela Municipal de Teatro, primero por la convocatoria de esta tercera muestra

de teatro, ya que son 17 las instituciones que van a participar en este año, totalizando 26 obras de teatro que se van a desarrollar en nuestro Teatro Municipal. Superó ampliamente las expectativas, estamos sorprendidos, porque de alguna manera la Escuela Municipal de Teatro viene siendo el motorcito para que las escuelas secundarias se motiven y encuentren un espacio donde poder compartir el arte”, dijo Camino.

El formador de actores había adelantado que para esta edición vuelve a los escenarios el Vocacional Goya, a cargo de Roberto Nicoletti. Este lunes –además- brindó la primicia de la venida del grupo de teatro “Los Farsantes”, de la comuna de Mercedes, “así que ya estamos pensando en una muestra de teatro regional, estudiantil, así que felices por todo lo que viene aconteciendo”.

Las propuestas teatrales serán 26, se siguen sumando nuevas escuelas de nuestra ciudad y la región, así como grupos independientes que se fueron formando en este tiempo.

“La Escuela Municipal de Teatro posee algunas propuestas muy interesantes: una de estas es “Éxodo Jujeño”, con muchos actores en escena, rescatando la hazaña de Manuel Belgrano. Esto, haciendo lugar al pedido de la Asociación Belgraniana y la Dirección de Cultura, acompañando un enjundioso trabajo de investigación”, aseveró.

OTRAS PROPUESTAS

“Va a haber dos galas para que la gente pueda ir a ver; y desde la escuela de teatro vamos a tener la propuesta de teatro circular”, adelantó.

“La gente se va a sorprender porque la puesta no es sobre el escenario principal, tenemos una sala alternativa para 40 personas; y dentro de esta Muestra “Tomás Mazzanti”, vamos a encontrar una puesta en escena llamada “La teta envenenada”, de autor chaqueño, pero bajo mi dirección”, afirmó.

Señaló que, con esta obra, van a estrenar equipamiento nuevo recibido el año pasado, consistente en luces y sistema de sonido que ya se instalaron en la sala del teatro, “que tiene espacio para 40 personas” reiteró.

Con el Director de Cultura Manuel “Lito” Zampar se está terminando de armar la grilla de estas 26 propuestas teatrales. La Escuela de Teatro además presentará al grupo de los niños actores que presentarán dos obras: “Señor Miedo” e “Imperfecta”.

Otras de las iniciativas de la muestra será la posibilidad de ofrecer espacios de capacitación, de formación y debate junto a actores y dramaturgos de la talla del profesor Mauro Santamaría, quien estará a cargo de actividades especiales y de devolución.

GOYA COMO POLO ARTÍSTICO

Finalmente, Camino reflexionó en el sentido de que Goya, con esta apuesta artística de septiembre, vuelve a recobrar su antiguo esplendor como polo teatral en este espacio de la Muestra Mazzanti, que combina el teatro y la narración oral. Todo esto, organizado por la Escuela Municipal de Teatro que crea un espacio alternativo para la expansión de la actividad teatral.

“Goya vuelve a ser un polo importante de teatro, en este trabajo de hormiga que venimos haciendo. La Escuela de Teatro tiene cinco años desde su creación y ya está siendo un referente en la región”, enfatizó.

Serán tres jornadas imperdibles: las del miércoles 24, jueves 25 y viernes 26 de septiembre con obras teatrales que empiezan a las 9 de la mañana, con entradas totalmente gratuitas, “así que están todos invitados a venir”, cerró.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

7, 8 y 9 de noviembre:

FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO Y CONCURSO DE ASADORES DE GOYA INICIA INSCRIPCIÓN GRATUITA

Avanza la organización de la 5ª Edición de la Fiesta del Asado Criollo y Concurso de Asadores, evento turístico y cultural imperdible para los amantes de la buena comida y las tradiciones argentinas. Tiene el auspicio y adhesión de la Municipalidad de Goya. La provincia de Corrientes la declaró “De Interés Turístico”.



Asadores de toda la región están invitados a venir a Goya entre el 7 y 9 de noviembre para disfrutar y concursar en el único Encuentro de Asadores del NEA. Otras actividades como música en vivo y la gran Expo Feria Agroindustrial le pondrán condimento a este encuentro de los maestros asadores.

Su atractivo principal será la competencia entre asadores y asadoras de la región. Se elegirá al mejor asador/a, quién se consagrará como el Campeón/a del Festival y Concurso de Asadores.

Durante las jornadas del viernes y sábado se podrá disfrutar de música en vivo y de grupos de danza que estarán dispuestos en el escenario principal. Además, habrá un gran espacio común donde los asistentes podrán sentarse a disfrutar de la variedad de asados y cortes cárnicos que preparan los concursantes.

Toda esta actividad se desarrollará en el predio Costa Surubí, desde las 20 horas, en el marco de un

agradable clima familiar y entre amigos.

DE INTERÉS TURÍSTICO

La jornada de cierre de la noche del domingo 9 de noviembre, servirá de vigilia patria para dar la bienvenida al Día de la Tradición este 10 de noviembre, en honor al nacimiento de José Hernández, el autor de la famosa Obra argentina “Martín Fierro”, y qué mejor oportunidad para renovar los votos de argentinidad que venir a compartir el evento criollo que propone la ciudad de Goya.

Tal es el interés que despierta el encuentro que días atrás y mediante la RESOLUCION N° 661/2025 fue declarado “De Interés Turístico”. Lleva la rúbrica de la Ministra de Turismo de la Provincia de Corrientes, Alejandra Eliciri.

En sus considerandos dice:

“Que el Gobierno de la Provincia de Corrientes a través del Ministerio de Turismo le asigna a la actividad turística un carácter estratégico para impulsar el crecimiento socio económico sustentable de Corrientes.

Que los lineamientos del Ministerio de Turismo de la Provincia definen al Turismo como factor de Desarrollo Social, Cultural, Ambiental y Económico de los Departamentos y Municipios que la componen;

Por ello y en virtud de las facultades conferidas por la ley N 6233/13.

LA MINISTRA DE TURISMO DE LA PROVINCIA RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: DECLARAR de Interés Turístico la Quinta Edición del Festival del Asado Criollo a realizarse los días 7 y 8 de noviembre de 2025, en el predio Costa Surubí de la

localidad de Goya, provincia de Corrientes.

ARTÍCULO 2º: AUGURAR el mayor de los éxitos a participantes y organizadores.

ARTÍCULO 3º: COMUNICAR. Registrar y Archivar.

CÓMO ANOTARSE

En esta 5ª edición del festival y concurso de asadores, la inscripción

es gratuita. No podés quedarte si tu lugar. Contactos para más información o anotarse a: 3777 522454 - 3777 600535

Desde la organización se publicará en breve un formulario de inscripción para el concurso del asado.

asadocriollogoya@gmail.com

Facebook: Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores

Instagram: @festivalasador

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA LA JORNADA “LECTURA Y ESCRITURA: PROCESOS PARA PENSAR”

En el marco del Proyecto de Mejora Institucional, tenemos el agrado de invitarlos a participar de la Jornada: “Lectura y escritura: procesos para pensar”. La actividad se llevará a cabo el viernes 12 de septiembre de 16 a 20 horas con la disertación de la Prof. Analía Rosana Calafato.

Esta propuesta constituye una valiosa



INSTITUTO SUPERIOR GOYA

Donde no hay libros, hace frío. Vale para las casas, las ciudades, los países. Un frío de cataclismo, un parano de amnesia.
Maria Elena Walsh



JORNADA LECTURA Y ESCRITURA: COMO ANDAMIAR ESTOS PROCESOS EN EL AULA.

VIERNES 12 SEP.

AUSPICIA MUNICIPALIDAD DE GOYA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

CONTENIDOS:

- Alfabetización académica.
- Comprensión lectora.
- Lectura y escritura.
- Bibliotecas circulantes.

DISERTANTE:
PROF. LIC. ANALÍA R. CALAFATO



HORARIO: 16 a 20 hs.
LUGAR: ISG ÑAEMBE Y POL. FRAL.

Docentes de todos los niveles educativos
Resol. Minist. e/t

oportunidad para reflexionar sobre los

procesos de lectura y escritura como herramientas fundamentales en la construcción del conocimiento y en el fortalecimiento de nuestras prácticas educativas. La jornada tiene el auspicio de la Municipalidad de Goya a través de la secretaría de Educación.

Esperamos contar con su participación en este espacio de intercambio y aprendizaje compartido.

Para participar dejarnos tus datos en el siguiente link: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf4Mr3OqjOswm5LVnMpoqxqZpZjDFH2TpoNZermuxnOXms1sg/viewform?usp=header>

Es importante aclarar que el formulario de inscripción es para el personal docente e invitados, los estudiantes del Instituto Superior Goya se acreditarán por planilla

CONFERENCIA DE PRENSA PARA PRESENTAR OFICIALMENTE LA ESTUDIANTINA GOYANA 2025

La Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya (UCESG), junto a las instituciones organizadoras y con el auspicio de la Municipalidad de Goya, anuncia la realización de una conferencia de prensa previa al inicio de la XXXIV Estudiantina Goyana 2025.



La convocatoria tendrá lugar este miércoles 10 de septiembre a las 10 horas en la Plaza Mitre, y reunirá a estudiantes, autoridades y medios de comunicación. Durante el encuentro se darán a conocer los lineamientos, actividades y propuestas que formarán parte de esta nueva edición de la tradicional celebración estudiantil.

En la presentación también se realizará el lanzamiento oficial de las actividades de la Estudiantina y se

llevará a cabo la presentación de las candidatas y candidatos a Reina y Rey de la Estudiantina 2025, uno de los momentos más esperados por los jóvenes y la comunidad en general.

Las actividades centrales de esta edición se desarrollarán en el “Campo Amigo” –ex predio Massalin Particulares–, que será el escenario principal de los encuentros, juegos, desfiles y propuestas artísticas que caracterizan a la Estudiantina.

Desde la organización destacaron la importancia de la presencia de periodistas y representantes de los medios locales, ya que el acompañamiento de la prensa resulta clave para fortalecer los lazos de colaboración entre las instituciones del Estado y los jóvenes. En este sentido, remarcaron que la difusión de las actividades no sólo visibiliza el esfuerzo de los estudiantes, sino que también contribuye a promover una comunidad más unida y participativa.

Con esta conferencia de prensa se dará el puntapié inicial a la XXXIV Estudiantina Goyana, una celebración que, año tras año, se consolida como una de las expresiones más representativas de la juventud local, donde la integración, la cooperación y la participación son los ejes centrales que la definen.

PABLO PICOTTO LLEGA A GOYA CON SU SHOW “TIEMPOS MODERNOS” EN EL TEATRO SOLARI

El próximo viernes 19 de septiembre a las 21 horas, el Teatro Municipal Solari (Juan E. Martínez 350) se viste de gala para recibir a uno de los humoristas más destacados del país: Pablo Picotto, quien arriba a Goya con la tercera temporada de su exitoso espectáculo “Tiempos Modernos”, un show que ya conquistó a miles de espectadores en diferentes escenarios de la Argentina.

Con un estilo único que combina humor inteligente, sátira y la capacidad de hacer reír a varias generaciones, Picotto promete una noche cargada de carcajadas y reflexión. Su obra ha sido ovacionada de pie en cada presentación, consolidándose como uno de los referentes del stand up nacional. La llegada de “Tiempos Modernos” a Goya cuenta con el auspicio de la Dirección de Cultura del Municipio.

Las entradas ya se encuentran disponibles y pueden adquirirse de manera online a través de www.h4ticket.com o directamente en la boletería del Teatro Municipal Solari.

Se espera una gran convocatoria de público para disfrutar de una velada en la que el humor será protagonista indiscutido.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina